

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,  
kann man nicht durch den Tod verlieren.*

Loslassen und sich erinnern....

# Alfred Strasser-Schellenberg

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Wertschätzung und Achtung ihm entgegengebracht wurden.

## WIR DANKEN HERZLICH

- für alle Zeichen der Freundschaft, die liebevollen Beweise der Anteilnahme und die Begleitung auf seinem letzten Weg.
- für den stillen Händedruck und die trostreiche Umarmung sowie die vielen Karten, Briefe und persönlichen Worte.
- für die mitfühlenden und tröstenden Abschiedsworte durch Herrn Pfarrer Jürg Spielmann.
- für die Blumenschalen, den Kranz und die Gaben für späteren Grabschmuck.
- für die liebevolle Pflege der Spitex und Pflegestation Bergli.
- für die ärztliche Betreuung von Frau Dr. Baldinger.

Die Verbundenheit gibt uns Trost, Kraft und Zuversicht für die Zukunft.

Bachenbülach, im März 2018

Die Trauerfamilien